

Nitschmann, Mirko

Von: lene@itg-gehrke.de

Gesendet: Montag, 27. August 2012 09:45

An: Nitschmann, Mirko

Betreff: Schulentwicklungsplan 2012

Sehr geehrter Herr Nitschmann,
vielen Dank für die Zusendung des neuen Schulentwicklungsplans. Im Großen und Ganzen möchte ich mich der Stellungnahme von unserer Schulleiterin Frau Andresen anschließen. Ich persönlich möchte auch noch einmal unterstreichen, dass eine 3-Zügigkeit an unserer Schule nicht zu bewerkstelligen ist. Durch unsere sehr gemischte Schülerschaft und die zunehmenden Verhaltensauffälligkeiten etlicher Kinder muss vielmehr die Möglichkeit der Aufteilung in Kleingruppen möglich werden, damit eine fördernder und fordernder Unterricht möglich bleibt. Bei uns findet die Kleingruppenarbeit oftmals den Fluren statt, weil es jetzt schon an Räumlichkeiten fehlt.

Der Ausbau zur Ganztagschule wurde bisher mit der Begründung der fehlenden Mensa abgelehnt. Eine Essensausgabe mit entsprechenden Essensplätzen könnte bei den baulichen Begebenheiten nirgendwo geschaffen werden. Wo sollten jetzt plötzlich Möglichkeiten hierfür entstehen?

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Gehrke
(Vorsitzende des Elternbeirates der Mühlenhofschule)